
Il Presidente di BolognaFiere Gianpiero Calzolari Interviene all’Assemblea 
SITEB: L'Importanza di ASPHALTICA 2024 

Il presidente di BolognaFiere, Gianpiero Calzolari, ha preso la parola durante l’Assemblea SITEB del 19 
giugno scorso, sotolineando l'importanza cruciale della prossima edizione di ASPHALTICA 2024. Questa 
manifestazione, che si terrà dal 9 al 12 otobre 2024, è ormai un appuntamento imperdibile per il setore 
delle infrastruture stradali. 

Calzolari ha evidenziato come questa edizione di ASPHALTICA, la prima a Bologna, abbia già superato i 100 
espositori, con ulteriori partecipazioni previste. "Questo straordinario risultato riflete non solo l'evoluzione 
della manifestazione, ma anche la crescita e il dinamismo dell'Associazione SITEB che l'ha ideata. La 
costante crescita di ASPHALTICA inorgoglisce tuta BolognaFiere," ha dichiarato il presidente. 

Un Programma Ricco di Opportunità e Innovazioni 
ASPHALTICA 2024 è un punto di incontro essenziale per tu� i professionis� del setore. La manifestazione 
offre un'opportunità unica di networking, aggiornamento professionale e scambio di idee innova�ve. Si 
conferma come luogo di eccellenza per scoprire le ul�me novità in termini di prodo�, tecnologie e servizi 
dedica� al mondo delle pavimentazioni, delle barriere di sicurezza, della segnale�ca e delle macchine per il 
paving, oltre che delle aziende di addi�vi chimici. 

Assemblea SITEB: Salu� e Interven� 
L’assemblea SITEB, tenutasi il 19 giugno 2024 presso il Centro Servizi di BolognaFiere, ha visto gli interven� 
di Gianpiero Calzolari, Alessandro Pesaresi, Presidente di SITEB, e Stefano Ravaioli, Diretore di SITEB. 
ASPHALTICA rappresenta una nuova importante acquisizione del calendario fieris�co di BolognaFiere, 
richiamando oltre 40.000 visitatori da 91 Paesi. 

Un Successo in Crescita 
La fiera, ideata nel 2003 dall’Associazione SITEB (Strade Italiane e Bitumi), coinvolge is�tuzioni, industria di 
setore e imprese impegnate a collaborare per il progresso delle infrastruture, grazie a un livello sempre più 
alto di competenze e qualità della filiera italiana. La filiera legata al mondo del bitume in Italia vale circa 40 
miliardi di euro, con 400 impian� e 40mila adde� dire�, che arrivano a 500mila considerando l’indoto. 

Le Novità e i Convegni di ASPHALTICA 2024 
Durante i quatro giorni di fiera, ampio spazio sarà dedicato a diba��, workshop, seminari e convegni di 
rilievo e di alto livello scien�fico sulle tema�che più atuali del setore. I convegni is�tuzionali, organizza� da 
SITEB, e i workshop aziendali degli espositori a�reranno mol� visitatori in cerca di novità tecnologiche, 
aggiornamen� norma�vi, nuovi proge� e idee, con par�colare riguardo a sicurezza, salvaguardia 
dell’ambiente e salute del citadino, coinvolgendo sia i priva� che le Pubbliche Amministrazioni. 



Le parole del Presidente 
Ringrazio il Presidente Pesaresi e il Direttore Ravaioli per aver scelto Bologna come 
sede dell’associazione e di Asphaltica. Siteb, non solo rappresenta il mercato del 
settore stradale e delle membrane impermeabilizzanti, ma è associazione che investe 
tanto in modo lungimirante in innovazione e formazione.  Bologna è terreno fertile per 
questo settore. Abbiamo qui una Università con oltre nove secoli di storia con cui 
l’Associazione ha già iniziato a collaborare sulla ricerca del controllo degli odori, 
abbiamo il Centro Meteo Europeo e un centro di Super Calcolo, le sedi di CNR e di ENEA 
e BolognaFiere ha il primato tra le fiere italiane per internazionalizzazione. Sono felice 
che l’arrivo a Bologna stia già portando buoni frutti, con il 25% in più di espositori già 
confermati per la prossima edizione (superati i 100 espositori) e di ritorni di aziende 
espositrici importanti come ANAS e PIARC (World Road Association). Credo che sia 
anche importante l’ampliamento merceologico sulle barriere e la segnaletica, il grande 
interesse che sta suscitando l’evento nella Pubblica Amministrazione e la 
collaborazione con il dipartimento di Ingegneria dell’Università di Bologna. Per 
questi primi risultati ringrazio i team di SITEB e di BolognaFiere che stanno lavorando 
ad ASPHALTICA in modo affiatato. 


